



POR YVONNE REYES

**L**aura Barrera Fortoul, diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), acusó al Gobierno federal de pretender condenar a la niñez a la pobreza y a una sumisión en la ignorancia, pues en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023 vuelve a afectar programas importantes para la población infantil.

La legisladora manifestó que nuevamente se reducen los recursos para las estancias infantiles, no se destina nada de presupuesto para escuelas de tiempo completo; también se castiga a los hospitales, con lo que se ven afectados los tratamientos para cáncer infantil y las pruebas de tamiz neonatal, que se encuentran suspendidas por falta de recursos.

La mexiquense alzó la voz y criticó que la mayor parte de los recursos públicos previstos para el siguiente año se concentran en proyectos que no tienen ni principio ni fin, ni tampoco un tope presupuestal, como el Tren Maya, la refinería Dos Bocas y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

En entrevista, indicó que en el proyecto de PEF 2023 las escuelas de tiempo completo siguen sin recursos. "Es muy grave que más de tres millones de alumnos no cuenten con este espacio. Muchos niños ahí hacían su única comida del día y esto no abona al deshonroso primer lugar que tenemos en desnutrición y obesidad infantil.

# Criticán olvido a la niñez

## La diputada Laura Barrera fustiga que el Presupuesto de Egresos de la Federación deja de lado programas medulares del desarrollo infantil

"No se tiene una estrategia de alimentación y vigilancia nutricional, como existía en el gobierno anterior, y esto no permite tener un censo y una política pública que ataque estos indicadores peligrosos como son la diabetes y la obesidad".

Dijo que también es muy lamentable que no se destinen recursos para abatir la violencia contra la infancia. "México tiene de los presupuestos más bajos para combatir este gravísimo problema. Solo uno por ciento de los recursos para la infancia está destinado para la prevención y protección del abuso sexual y la explotación.

"Lamentablemente, 67 por ciento de la niñez infantil sufre

algún tipo de violencia y tenemos el abominable y deshonroso primer lugar en producción y distribución de pornografía infantil. Más de 3.2 millones de niñas, niños y adolescentes son víctimas de explotación infantil y cinco millones de niños, de abuso sexual, y 90 por ciento de los casos se perpetra en el entorno familiar".

Asimismo, criticó que nuevamente bajan presupuesto en los hospitales de nutrición, pediatría, cancerología, cardiología y enfermedades respiratorias.

La diputada afirmó que su grupo parlamentario buscará se hagan reasignaciones en el PEF 2023 en estos rubros, que son en favor de la infancia.